
  

  

 

 WEEKLY COMMUNICATION

 国際ロータリー第2790地区 第3グループ
 　千葉西ロータリークラブ
      Rotary Club of Chiba-West

創　立　1976年1月20日　　承　認　1976年2月25日
会　長　花  光  和  久　　　 　幹　事　白  井  貴  博
例会場　千葉スカイウインドウズ 東天紅　センシティタワー23階
　　　　TEL 043-238-5555
例会日　毎週火曜日 12:30～
事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：http://www.chibawest-rc.net/

   地区行動指針 ： 「伝統と未来」 ～誇りと連帯感～
クラブスローガン ：「会員間の交流を深める」「ロータリーライフ楽しむ」「ロータリーアンになって良かったと感じる」「会員自身の成長に繋げる」

インスピレーションに
なろう

■ お客様
　大野雅章 様（千葉 RC）
　趙　晟桓 くん（元米山奨学生）
　ラミイラ メイメイトジャン さん（米山奨学生）

 誕生祝い
　宮川、野口正夫、湯原 各会員

♥ 結婚記念日祝い
　並木、吉野、前野 各会員

■ 地区協議会表彰
　クラブ広報優秀クラブ（野城クラブ広報委員長）

■ 米山奨学金の授与　米山奨学生　ラミイラ メイメイトジャン さん
　この前、初めて例会へ出
席させていただきました。
こういった雰囲気の食事会、
例会が初めてで非常に緊張
しました。日本語の敬語が
難しく、支援頂いている方
々に敬語でありがたい気持
ちを表したいと思い、学び

ました。ゴールデンウィークは就職活動を
していました。残念ながら、いくつかの会
社から不合格のメッセージが入りましたが
頑張っています。昨日から私たちムスリム
はラマダン（断食）に入りました。昨日は
一日目で断食をしました。今日は皆さんと
食事をしたくて、ラマダンを休みました。

■ 会長挨拶 /花光和久 会長
　こんにちは、4 月 20 日に開催された地区協において「クラブ会報優秀クラブ」の表彰を受
けてきました。皆様のおかげです、ありがとうございました。
　5 月 7 日は、樺太・千島交換条約が、明治 8 年（1875 年）に日本とロシア帝国との間で国
境を確定するためにサンクトペテルブルクで署名された日です。同年 8 月 22 日に東京にて批
准され締約された条約。
　さて、新元号「令和」が始まりましたが皆様はどう過ごされましたか。私は、お正月とはちょっ
と違う気持ちになりました。平成時代はバブルがはじけ、天災・大事件が多かった事を思いだ
しました。
　ロータリークラブも　時代とともに制度が変化して、会員分類の人数制限が緩和され、例会
開催日の規則が緩和され、創立当時の頃とは大きく変化しました。これからロータリーは　ど

う変わって行くのでしょうか。

■ 四つのテスト/ 遠藤あけみ 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか
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■ クラブフォーラム　職業奉仕委員会主催　今野文明 委員長
 ・ 職業奉仕の理念は、「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」というモットーで表されています。
　これは、アーサー・フレデリック・シェルドンが提唱し、職業奉仕は彼の考え方を、そっくりその
　ままロータリーが受け入れたと言われております。

 ・千葉職業奉仕の手引きより、「職業上の高い倫理基準を保ち、ロータリアン各自の職業を高潔のもの
　とする」と有ります。
　職業奉仕には、この倫理と高潔と言う言葉が多く出て来ますので、覚えて欲しいと思います。分かっていると思い
　ますが、倫理とは「人として守る事」高潔とは「人柄がりっぱで、利欲のために心を動かさない事」だと認識しています。
　ロータリーでは、高潔性と高い倫理を重視し、ロータリアンによって生みだされたのが、「四つのテスト」と「ロー
　タリアンの行動規範」の２つ指針です。

 ・毎例会唱和している「四つのテスト」とは、ロータリアンが倫理的行動を判断するための尺度で「ロータリアンの
　行動規範」とは、ロータリアンが事業や専門職において指針とできる、倫理的行動の枠組みだとされて居ます。

 ・職業奉仕という概念とは、職業上の高い倫理基準社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なもの
　とする。
　例会で、各会員が自分の職業について話し、互いの職業について学び合う。
　職業奉仕はロータリーの核心であり、世界中の地域社会で奉仕を行う土台となるものです。
　以上が重要な部分と思われるものを抜粋した事です。

 ・ 私が入会した 18 年前は、クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕の四大奉仕であり、間違いなく「職業奉仕はロー
　タリーの根幹、ロータリーの金看板だと言われ特別な存在でした」今も変わらず、そう伝える方も勿論居ます。
　けして間違いでは無いと思います。

 ・その一方、日本の職業奉仕は「ガラパゴス化」していると、となえる方も居ます。
　数年前に青少年奉仕が加わり、五大奉仕に成りましたが、ロータリー発祥のアメリカでは、奉仕活動には特別なも
　のは無い、五大奉仕はみな並列、同じと言う考え方の様です。
　報酬の有る奉仕活動は職業奉仕で無償の奉仕活動は社会奉仕と言う事です。

 ・ロータリーの基本理念は、一つなのに国によって解釈が違って良いのかなと思いますが、ロータリーの友を見ると、
　ボランティアをしたくてロータリーに入るアメリカでは、以前から T シャツ姿で汗をかいて事業をしている姿が多

■ 幹事報告
・訃報
　千葉若潮 RC 駒崎節弥会員がご逝去されました。謹んでお知らせ申し上げます。
　通夜…5 月 11 日（土）18 時　告別式…5 月 12 日（日）10 時～ 11 時 40 分　博全社クリスタ千葉
・RLI 開催のご案内
　卒後コース…5 月 27 日（月）13：30 ～ 18：00　千葉市民会館＠1,500 円
　DL 養成コース…6 月 8 日（土）13：30 ～ 17：30　千葉市民会館＠1.500 円、
　懇親会　18：00 ～ 20：00 東天紅＠6,000 円

■ 委員会報告
社会奉仕委員会
　5 月 11 日（土）本年度第 2 回ふれあい花壇の植え替えを行います。ものすごい雑
草で数人では手に負えないと思います。ぜひ皆さん、ご協力をお願いします。野球部
の皆さんは花壇に来てから試合へ向かってください。
国際奉仕委員会
　6 月 21 日（金）～ 23 日（日）高雄北区 RC 会長交代式訪問へご参加ください。来週、
再来週に申し込み用紙を回します。どうぞ宜しくお願いします。
ロータリー情報広報 ITクラブ雑誌委員会
　今日皆様にお配りしましたロータリーの友誌に、元米山奨学生チョ・ソンファンく
んの記事が掲載されています。「ロータリーで得た人生修業」という題で
p．13 ～ 14 です。どうぞご覧ください。
野球同好会
　5 月 11 日（土）、今期第 2 試合がみつわ台球場で行われます。入会希望者が 2 名
来ます。勝つ試合をしたいと思いますのでよろしくお願いします。
WRGゴルフ同好会
　先日 4 月 24 日（水）カレドニアンゴルフクラブで第 72 回 WRG を開催しました。
優勝は 10 数年振りに今野会員、ぶっちぎりでの成績でした。第 2 位は、再近上位に
食い込んでおります遠藤平会員でした。今年は飛びぬけている選手はいません。
最終戦を 6 月 19 日麻倉ゴルフクラブで行います。ここでの優勝者が年間チャンピオ
ンになりそうです。皆さん頑張ってください。



総　数 対 象 者

クラブ広報・IT・ロータリー情報雑誌委員会 【委員長】野城隆憲【委員】三上　浩  平良真人  菊池民雄  *依田和孝  *庄司芳樹  *北村悠介  *長坂圭将
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5月14日（火）→16日（木）

千葉若潮RC創立20周年記念式典

　18：00点鐘

　ホテルニューオータニ幕張

 ニコニコBOX
・並木…結婚祝いを頂いて。
・宮川…誕生祝いを頂いて、ありがとうございます。
・花嶋…令和になりました。新たな気分でロータリー活動しましょう。
・野口正夫…誕生祝いをありがとうございます。
・遠藤平…WRG ゴルフコンペで準優勝を頂きました。
・川島治代…令和の御代を迎えました。平和で穏やかでありますように祈念いたします。
・飯高…良い事がありました。
・今野…久しぶりに WRG で優勝しました。復活優勝したタイガーウッズの気持ちがよく分かります。
　　　　また、職業奉仕委員会、クラブフォーラムのご清聴をありがとうございます。
・花光…クラブ会報優秀クラブを受賞しました。今野委員長、クラブフォーラムありがとうございました。
・花澤…5 月 4 日、新天皇に拝謁させて頂きました。
・川城…6 月、皆さんで台湾・高雄に行きましょう！
・遠藤あけみ…令和元年です♥皆様にとって良い年となりますように祈念いたします。
・前田…令和元年もよろしくお願いします！
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　く見られました。最近は変って来ましたが、以前の日本は、ネクタイを締め会議をしている姿が多かった様な気が
　します。日本も少しずつアメリカに近づいて居るのかなと強く感じて居ます。

・千葉西 RC の事業「花植え花壇」当クラブでは社会奉仕事業ですが、職業を活かして指導をしている佐藤 PP から見
　れば職業奉仕、インターアクトの子供達が手伝いにきてくれれば青少年奉仕、もし海外で行えば国際奉仕、これが
　奉仕活動はみな並列、特別なものは無いと言うアメリカの考え方です。

・私は、自分で考え、自分で決めて、自分で行動、するのが奉仕活動だと思って居ます。

■ ロータリーワンポイント「ＲＩの立法機関である二つの審議会開催」　海寶勘一 クラブ研修リーダー
　私たちが所属するロータリークラブは国際ロータリーに加盟しています。その国際ロータリーの
組織規定があり、国際ロータリー定款及び細則と標準クラブ定款がこれに該当します。これらの条
項は審議会によってロータリーの組織運営にクラブの要望を反映させることができています。ロー
タリーの立法機関である審議会は二つあり、一つが決議審議会であり一つが規定審議会です。決議
審議会は毎年ネットのオンラインで 10 月から 11 月に掛けて開催され、決議案への投票が行われ
ます。この決議案というのはロータリーの組織規定文章に記載されている範囲以外の事柄について
審議が案件になっています。この対象としては RI 国際ロータリー理事会やロータリー財団委員会
への決定要望を行うことにあたり、その内容は地域的なことでなくロータリー世界に影響を与えるものを理想とし
ています。もう一つの審議会は規定審議会です。
国際ロータリー定款及び細則と標準クラブ定款は、ロータリー組織と運営の決まりごとが書かれています。その組
織規定をよりよく時代に沿って改善するのが、3 年に一度世界中の地区から代議員が集まって協議する規定審議会
です。今年は開催期に当たり去る 4 月 14 日から 18 日までアメリカシカゴに於いて審議を実施しました。当第
2790 地区から選任された代議員は、木更津東ロータリークラブの山田修平パストガバナーであり、任期は
2021 年までの 3 年間となっています。決議審議会や規定審議会は世界中の地区やクラブから提出された組織規
定の変更決議案を審議する場です。この 3 年に一度開催する規定審議会では、ロータリーの組織規定に変更を加
える制定案が提出されました。更には RI 国際ロータリー理事会に対して意見を提示する見解表明案についても審
議と投票が行われました。審議会で採択された決議はすべて、改めて RI 国際ロータリー理事会によって審議が行
われます。この審議会ですがロータリーの組織運営に各クラブの事情に応じた要望を反映させる良い機会となって
います。決議審議会へ提出できる決議案と規定審議会へ提出できる制定案は、それぞれ各クラブや地区からであり、
加えて総元締めの RI 国際ロータリー理事会からも提出期限内に行うことができます。今後は、年末年始ころに随
時提出された決議案と制定案をまとめた審議立法案集が発信され、審議結果も含めて全て開示されますので、気を
引き締めて正式発表を待ちたいものです。近い将来に、組織規定の見直しを我がクラブ内でも話題にすることでき、
制定案の提出ができる日を楽しみに待ちたいものです。




